



**Communiqué de presse des associations
l'ADTC - Se déplacer autrement, Rue de l'Avenir, Les Boîtes à Vélo Grenoble**

**Suppression de la tempovélo des quais Rive Gauche de l'Isère à Grenoble
Une décision brutale et sans fondement**

Nos associations ont découvert ce lundi 2 novembre matin la suppression sans préavis ni annonce publique de la Tempovélo des quais rive gauche de l'Isère à Grenoble alors qu'aucun bilan n'en a été rendu public.

Alors que notre pays traverse une crise sanitaire aiguë nécessitant un confinement de sa population, et après la Tempovélo de St Martin d'Hères, le SMMAG trouve urgent de déposer un moyen de distanciation sociale et de sécurité pour les déplacements des cyclistes et piétons, alternatif à l'utilisation des transports publics et de la voiture.

Nos associations interprètent cette décision comme une volonté de casser la dynamique mise en œuvre depuis des dizaines d'années en faveur du développement des déplacements à vélo en dépit des choix affichés par le Plan de Déplacements Urbains (PDU) 2018 - 2030 voté par le SMMAG pour le territoire de Grenoble-Alpes Métropole.

Nos associations demandent le rétablissement immédiat de la Tempovélo des quais rive gauche permettant une circulation à vélo en sécurité sur l'un des principaux points noirs ressorti lors du baromètre cyclable 2020 de la Fédération française des Usagers de la Bicyclette (FUB) et une circulation fluide des services de secours pour l'accès au CHU.

Contact Presse :

- Emmanuel COLIN de VERDIERE, Président ADTC - Se déplacer autrement
- Philippe ZANOLLA, correspondant local de Rue de l'Avenir
- Jérôme CUCAROLLO, coprésident des Boîtes à Vélo Grenoble